
令和６年９月議会 知事提案理由 

 

 江津地域における高等学校の新設校につきましては、

教育委員会において、江津高校、江津工業高校や地域の

関係者の方々で構成する新設校開校準備委員会を４回開

催し、教育内容や、施設整備について議論してきたほ

か、専門部会においても検討を重ねております。 

 今後は、地域連携など特色ある教育活動についても議

論を深めることとしており、これらの検討状況は県議会

へも報告し、ご意見を伺ってまいります。 

 引き続き、江津地域の子どもたちにとって望ましい教

育環境を将来にわたり維持できるよう、検討を進めてま

いります。 


